

16.01.2018 - 08:45 Uhr

Le rapport annuel 2017 d'Interpharma est en ligne

Bâle (ots) -

Le rapport annuel en ligne d'Interpharma est paru. Il est accessible à l'adresse www.interpharma-reporting.ch. Le rapport annuel donne des informations sur les priorités et les activités d'Interpharma, fournit des chiffres sur l'industrie pharmaceutique et présente tous les projets importants de l'année passée. Les textes sont complétés par des photos et des graphiques interactifs. En outre, six clips vidéo courts ont été réalisés pour le lancement du rapport annuel.

Pour la troisième fois, Interpharma, l'association des entreprises pharmaceutiques pratiquant la recherche, informe le public de ses activités et objectifs par le biais d'un rapport annuel. Ce rapport est disponible à l'adresse www.interpharma-reporting.ch et paraît uniquement en ligne. En complément, six clips vidéo ont été réalisés afin de mieux illustrer les principaux thèmes du rapport annuel. Ils expliquent par exemple d'où vient le prix d'un médicament ou quels sont les défis liés aux maladies rares.

Assurer l'accès aux innovations

La médecine accomplit actuellement de grands progrès, de sorte que l'on soigne par exemple aujourd'hui le cancer tout autrement qu'il y a encore 20 ans: la tendance de la recherche et du traitement du cancer va vers des traitements sur mesure, en fonction du stade de la maladie et du sous-type génétique. En outre, il est de plus en plus fréquent de combiner les nouveaux médicaments. Le bénéfice d'un médicament peut alors différer en fonction de l'indication ce qui représente un défi pour les autorités, les hôpitaux, les médecins, les assureurs-maladie, l'industrie pharmaceutique et notre système de fixation des prix. C'est pourquoi Interpharma et ses entreprises membres ont très tôt recherché le dialogue avec les parties prenantes pour discuter de solutions et d'approches permettant d'assurer à l'avenir l'accès rapide de toutes les patientes et tous les patients aux traitements novateurs. «À l'avenir, nous souhaitons, dans le cadre d'une plate-forme réunissant diverses parties prenantes, renforcer encore ce dialogue et développer des initiatives et projets pilotes de nature à contribuer à un développement durable du système de santé suisse», dit Peter Hug, président d'Interpharma.

L'industrie pharmaceutique génère des impulsions

En plus des points forts thématiques recherche et innovation, le rapport annuel illustre également l'importance économique de l'industrie pharmaceutique. Depuis des années, celle-ci est le principal moteur de croissance du site industriel suisse. Environ un cinquième de la croissance réelle du PIB de notre pays est à mettre au crédit de l'industrie pharmaceutique. Les activités économiques de l'industrie pharmaceutique rejouent également sur d'autres branches: c'est ainsi que, en raison des commandes auprès de fournisseurs, chaque franc de valeur ajoutée généré dans l'industrie pharmaceutique entraîne environ 70 centimes de valeur ajoutée supplémentaire dans d'autres branches de l'économie suisse. «Pour que l'industrie pharmaceutique puisse rester à l'avenir un pilier solide de l'économie suisse et que d'autres branches continuent à bénéficier de ses succès, il faut entretenir les bonnes conditions cadres, en particulier des relations bien réglées avec l'UE», souligne René Buholzer, secrétaire général d'Interpharma.

Le rapport annuel d'Interpharma s'adresse d'une part aux membres de l'association, d'autre part aux cercles intéressés dans le domaine de la santé et de la recherche ainsi qu'aux médias. Le rapport annuel est accessible en français, en allemand et en anglais et a été réalisé en collaboration avec DOCMINE, spécialiste de la visualisation.

Contact:

Sara Käch, responsable de la communication

Tél. 061 264 34 14, portable 079 208 16 33, sara.kaech@interpharma.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100811212> abgerufen werden.